

# Einschulung 2018

18.09.2018 | 18:18 von B.Reinhard



## Willkommen zum Schulstart an der Eichendorffschule

Familien mit schulpflichtigen Kindern hatten sich diesen wichtigen Termin notiert: 29.09.2018 - Schulbeginn. An der Eichendorffschule mussten Zoe und die anderen Kinder der 2., 3. und 4. Schuljahre an diesem Mittwoch wieder mit gepackter Schultasche pünktlich um 8 Uhr zum Unterricht erscheinen. Für ihre jüngere Schwester Samira, die mit weiteren 73 Mädchen und Jungen eingeschult wurde, begann der Schulanfang erst einen Tag später.

Die Kinder der drei jetzigen vierten Klassen hatten bereits vor den Sommerferien mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Davi (4a), Frau Petry (4b) und Frau Schmid (4c) ein fröhliches Begrüßungsprogramm für die neuen Erstklässler auf die Beine gestellt, das vor der Einschulungsfeier noch einmal geprobt wurde. Man weiß ja nie, ob nach den Sommerferien die Liedtexte und die Abläufe noch parat sind!

Am Donnerstag, dem 30.09.2018, war unsere Turnhalle kurz nach 10 Uhr fast schon überfüllt. Alle Anwesenden warteten gespannt auf den Start ins Schulleben. Mit unzähligen Handys und Kameras wurden die aufregenden Ereignisse für die Familienchronik dokumentiert. Nach der Begrüßungsansprache unserer Schulleiterin Frau Kampow starteten die Viertklässler mit ihrem musikalischen Programm. Zuerst trug die Klasse 4a das englischsprachige Bewegungslied "If You're Happy" vor. Einige mutige Erstklässler trauten sich sogar mitzumachen.

Anschließend sangen die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4b das Lied "Ich schenk dir einen Regenbogen", das mit liebevoll gestalteten Requisiten untermalt wurde.

Zum Schluss ertönte das bekannte Lied "Hurra, ich bin ein Schulkind" aus den Kehlen der Mädchen und Jungen der Klasse 4c. Verbunden mit ganz vielen guten Wünschen für den neuen Lebensabschnitt der Erstklässler, die liebevoll auf riesigen Sonnenblumen geschrieben waren, wurden unsere Schulanfänger ihrem Klassenlehrer Herr Baumeister (1a) bzw. ihren Klassenlehrerinnen Frau Marewski (1b) und Frau Theis (1c) übergeben. Und dann ging es ab in die jeweiligen Klassenräume zur ersten Schulstunde ihres Lebens.

Währenddessen konnten sich die Erwachsenen und Geschwisterkinder die Wartezeit mit Köstlichkeiten vom Buffet unseres Fördervereins vertreiben. Auch die letzte Ausgabe unserer Schülerzeitung, die die Zeitungs-AG unter Leitung von Frau Davi im vergangenen Schuljahr erstellt hatte, wurde verkauft.

Herr Franzolet, unser Hausmeister, war wie immer während der Einschulungsfeier unser DJ und kümmerte sich um die Technik. Zuvor hatte er mit Hilfe von Kindern aus der 4b die ganzen Sitzmöglichkeiten in der Turnhalle aufgebaut.

Nach der ersten Schulstunde traf Zoe ihre kleine Schwester Samira auf dem Schulhof wieder. Samira hat ihren Klassenraum gleich nebenan. Wie praktisch! Falls sie vor lauter Aufregung mal ihr Pausenbrot vergisst, kann Zoe es ihr schnell vorbeibringen. Auch das Schönschreiben wird Zoe ihrer jüngeren Schwester bestimmt beibringen, denn das kann sie nämlich total gut. Schließlich ist Zoe "ein alter Hase" und schon im 3. Schuljahr!

Die Eltern sind an diesem Vormittag glücklich, froh und erleichtert, dass der Schulanfang für die beiden Töchter so prima und unkompliziert gelaufen ist.















